

- Pour enregistrer les élèves en classe, le matériel de la malette du "Landesmedienzentrum" pour enregistrer des voix n'était pas adapté,  
( → j'ai du faire venir Herr Hammer )
- Le programme "emac-projects" est trop compliqué

et lourd à utiliser (on ne peut pas télécharger globalement en "un bloc" toutes les images et il faut rester "en ligne" ...)

→ pourquoi ne pas le "simplifier" ou proposer de réaliser à 2 classes "partenaires" une page / un site Internet avec un programme plus abordable pour des enseignants non spécialistes de ce genre de programmes "techniques" ? Merci!